

## Liderada por Mario Kreutzberger Anoche partió la Teletón

Anoche comenzó la Teletón 2024, donde se espera superar los \$38.044.459.976 que se recaudaron en 2023.

El video de obertura comenzó con la presencia de los principales rostros de la televisión chilena, como Francisco Saavedra, Diana Bolocco, Karen Doggenweiler, Rafael Araneda y Martín Cárcamo, entre otros, discutiendo sobre cómo debía ser la obertura de la jornada solidaria.

El rostro de los realities, Arturo Longton, el mago Jean Paul Olhaberry y un equipo de bailarines, también fueron parte de la parte del video.

Pero algo que llamó la atención, fue un viaje

al pasado con Inteligencia Artificial, donde Mario Kreutzberger, en un emotivo corto, conversó con un joven Don Francisco.

Tras el video, como es tradición, Don Francisco entregó el discurso de apertura, donde reconoció lo difícil que fue para él dar un paso al costado hace dos años, sin embargo, reconoció que “a donde me llamen voy”.

Para la entrega de aportes, el Banco de Chile dispone de cerca de 3.000 puntos distribuidos en todo el país. También es posible colaborar en esta campaña de manera digital.

La jornada solidaria se extenderá hasta la noche de hoy sábado 9 de noviembre.

